
Frangins le 8 juin 1977 

AU CONSEIL COMMUNAL DE FRANGINS 

Rapport de la commission chargée de l'étude du préavis No 55/77 
concernant une demande de crédit de fr. 47'000,-- pour le 
rafraichissement intérieur de pavillon scolaire de 2 classes 
et l'aménagement des locaux pour les travaux manuels légers et 
la couture . 

Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs, 

La commission formée de MM Riesen, Schwegler et de votre servi
teur s'est réunie en présence de M0 nsieur Narbel Marcel, Municipal, 
le mercredi 8 juin 1977. 

Nous avons visité le pavillon scolaire et nous nous sommes aperçus 
que le matériel existant était bien mince. 

Les classes n'ont jamais été rafraichies depuis la construction 
du pavillon, il y a environ 25 ans. 

Quand à la subvention cantonale, nous ne pouvons vous l'indiquer 
aujourd'hui; le Département de l'Instruction Publique ne s'étant 
pas encore prononcé. 

Quoiqu'il en soit, nous devons aménager ces locaux de façon que 
nos instituteurs et élèves aient de l'intérêt à travailler pen
dant les leçons de travaux manuels 

En conclusion, nous vous demandons d'accorder le crédit de 
fr. 47'000.-- demandé par la municipalité. 

La commision 


